

令和4年7月

魚津市定例記者会見



日時：令和4年7月1日(金) 午後1時30分～午後1時55分

場所：市役所第一委員会室

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞社、KNB、
NICE-TV、ラジオミュウ

市当局出席者：市長、情報広報課長

1. 市長からの発表事項

(1) 魚津市制施行70周年記念事業

宝くじスポーツフェア ドリームベースボールを開催します

- ・宝くじの社会貢献広報事業として7月31日(日)に開催される。午前中に少年少女ふれあい野球教室、お昼に抽選会、午後に入ってからホームラン競争などのアトラクションがあり、13:30からドリームチームと魚津市選抜が対戦するドリーム・ゲームが行われる。監督を務められる村田兆治さんほか、プロ野球で活躍された選手が来られるのを楽しみにしている。会場は魚津市桃山運動公園野球場で、雨天時は屋内グラウンドを使用する。
- ・整理券(無料)については、来週の7月4日(月)から～30日(土)まで市内4か所で配布する。

(2) 保険適用後の不妊治療に伴う自己負担額を「全額助成」します(拡充)

- ・令和4年4月から一般不妊治療(タイミング法及び人工授精)や生殖補助医療(体外受精または顕微授精並びに男性不妊治療)について保険適用となった。これに伴い、これまでの市単独の助成事業を変更・拡充することとした。
- ・助成項目は2点。1つ目は、4月以降に治療を開始した方に対して、保険適用対象となる不妊治療に要する治療費の3割の自己負担分を全額助成するもの。2つ目は、保険適用となる不妊治療終了後、年齢や回数制限で保険適用外となる分の治療費について、県の補助金で賄えない部分の費用を全額助成するもの。なお一部、着床前検査と第三者の精子・卵子などを用いた生殖補助医療などは対象外となる。

- ・対象者については、法律上の婚姻をしている方だけでなく事実婚状態の方も対象とした。また、夫婦双方だけでなく、いずれかが市内住所を有し居住している場合も対象とした。なお、対象者及び同一世帯の家族が市税を滞納していないことと、治療開始日の妻の年齢が43歳未満の方が対象となる。申請受付については4月に遡って適用し、7月中旬から受付開始予定。
- ・令和3年度は21組の方が（拡充前の制度で）助成を受けた。そのうち県・市の助成で13組の自己負担が無くなり、残りの8組に自己負担額が残ったが、今回の拡充により皆さんの自己負担額が限りなくゼロに近づくと考えている。

(3) 魚津市高校生合同動画制作プロジェクト 第1回実行委員会を開催します

- ・若者世代の定住及びUターンを促進するため、市内高校生の目線でふるさとの良さやアピールポイントを発見しながら動画を制作する。7月3日(日)に第1回実行委員会を中央通りの「関係人口案内所タナノナカミセ」で開催し、スタートしていく。
- ・参加するのは市内4校の高校生11名。内訳は、魚津高校4名、新川高校4名、魚津工業高校2名、新川みどり野高校1名。

(4) UO!SP0! ～PanaFesta2022～

埼玉パナソニックワイルドナイツ ラグビークリニック

パナソニックパンサーズ バレーボールクリニック 開催

- ・7月8日(金)～10日(日)の3日間にわたり、埼玉パナソニックワイルドナイツとパナソニックパンサーズの選手によるラグビーとバレーボールのクリニックを開催する。なお同時開催は初めて。
- ・ラグビーは8日(金)に星の杜小学校で開会式と小学生向けのタグラグビー教室を開催し、その後は桃山陸上競技場で、9日(土)は中学生～社会人、10日(日)は小学生向けのラグビークリニックを開催する。ワイルドナイツからの参加選手は3名。
- ・バレーボールはありそドームで、9日(土)は小学生～中学生、10日(日)は高校生～社会人向けのバレーボールクリニックを開催する。パンサーズからの参加選手は3名。

- (5) 空き家対策セミナーと個別相談会を開催します
- ・7月30日(土)に新川文化ホールで空き家対策セミナーと個別相談会を開催する。講演内容は、全日本不動産協会富山県本部理事の吉村征一郎さんによる「空き家にしないための知識と心構え」と富山県司法書士会空地空家対策特別委員会委員の浄土喜央さんによる「大切な土地建物を所有者不明にしないために」。その後の個別相談会については、事前予約が可能。
- (6) ものづくり青年技能者の全国大会等出場に対する激励会を開催します
- ・全国大会出場予定者は北陸能開大と魚津工業高校の学生・生徒。北陸能開大が出場するのは、広島県で開催される第17回若年者ものづくり競技大会の「メカトロニクス」と「機械製図(CAD)」。
 - ・魚津工業高校が出場するのは、三重県の鈴鹿サーキットで開催される「2022 Ene-1 SUZUKA Challenge KV-Moto」(自転車フレームに単三電池を搭載した車両で1周のタイムアタックと30分の走行距離を競う競技)
- (7) ミラージュプール 7月16日(土)オープン
- ・7月16日(土)～18日(月・祝)の夏休み前の3連休に一旦オープンし、夏休みの開始に合わせて7月23日(土)～8月30日(火)までオープンする。なお、コロナ対策として1,600人の入場制限を行う。
 - ・ミラージュランド開園40周年の記念イベントとして7月16日(土)のプールオープン日はプールが無料開放される。また、8月13日(土)～14日(日)はNight Mirageとして21時までミラージュランドが営業される。
 - ・チケットの外部販売も行う。
- (8) 魚津の農林水産業 体験・応援プロジェクト7月に開催する「親子体験会」はこちら
- ・「うおづのやさい親子体験会～ハウス白ねぎについて学ぼう～」の第2回を7月2日(土)に開催する。川縁地内の「ゆかり営農組合」のご協力により白ねぎの植えつけ作業体験を行う。
 - ・「夏の特別体験会～魚津の海・山・里の自然をオール体験!～」を7月29日(金)に開催する。経田浜での地引網体験、吉野の“むかいさんちの農園”でのブルーベリー摘みとりとシロップづくり、加積地区の富山県果樹研究センターでの施設内見学と夏果樹の収穫体験、片貝山ノ守キャンプ場での魚津産木材を用いたイスづくりと木工クラフト体験、これらを朝から1日ですべて行う。

2. 質疑応答の内容

「宝くじスポーツフェア ドリームベースボール」について

《記者からの質問》

6月に開催された大阪桐蔭高校野球部を招待した試合では、入場者が2,000人に制限されていたが、今回は2,500人に増えているのは何か理由があるのか。また、魚津市選抜チームはどのようなメンバーになるのか。そして、野球やそれ以外のラグビー、バレーボールなど多くのスポーツイベントが開催されていることについて、どう思うか。

《回答》（市長）

6月の招待試合の日は、桃山運動公園で別のイベント（ラグビー等）があったが、今回は無いため、駐車場に余裕ができることを計算して人数を増やしている。魚津市選抜チームについては監督を市職員が務め、選手は市内の社会人チームからの推薦を基に年代等のバランスも考慮して選抜される。そして、スポーツイベントの開催については、昨年当市でスポーツコミッションが設立された。スポーツイベントが誘致されることにより、スポーツ関係者だけでなく、多くの業種（例えば飲食・観光など）に経済効果が波及し、関わる人が増えることを期待している。